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施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

自習スペースをもっと増やす

明るく、落ち着けるところ

綺麗で勉強しやすい空間。隣の人が近いのが少し気になるのでもう少し1人分のスペースが広
いとなお良いと思う。

学習スペースの充実と快適な空間がほしい

勉強スペースをもう少し広くして頂けたら嬉しいです。

休憩スペース(飲食可)があればより便利だと思います。

勉強する席を増やしてほしい

・勉強用スペースの充実

勉強するのに適した環境の図書館だといい。
隣の席との間にしきりがあるといいなと思う。

自習室が広々としているところがよい

勉強できるスペースがたくさんあればいいです。

勉強するのに適した環境の図書館だといい。
隣の席との間にしきりがあるといいなと思う。

今よりも自習スペースを広くして欲しい

自習室の席数が多くて、勉強できる環境が整っている

二階などの高い所の窓から外の景色を眺められる感じだといいと思っています。

明るい図書館だといいなとおもいます。

勉強スペースを増やして、机を一人ひとり独立してほしい。

勉強スペースを独立して欲しいです。

広々とした図書館をできれば希望します。
お手洗いの数が増えると嬉しいです。

自習席を増やしてほしい

開放感のある明るい図書館だといいなと思います。
また、なかなか行きづらい雰囲気があると思いますので、行きやすい(使いやすい)雰囲気があ
ればいいと思います。

自習スペースの充実

自習席がたくさんある図書館

机に電気がほしい
机にコンセントがほしい

自習のために訪れることが多いので自習スペースの充実を望みます。

窓から光がさしこむ、点灯しなくても明るい図書館があると嬉しいです。省エネにもなると思いま
す。

自習スペースの充実

自習スペースを増やして欲しい
トイレが汚い＆狭くて使用しづらい

もっと余裕のある空間が欲しい

もっと近代的でお洒落な図書館にしていただきたい。

相模原の医学部図書館のように、半個室タイプの閲覧・勉強スペースがあると快適です。
また、書棚と、閲覧机のスペースがもう少しあいていると使いやすそうです。勉強している人たち
の後ろをすり抜けないと取れない棚が、少し使いにくいです。

自習スペースを増やしてほしい。

カフェなど、くつろげる空間を併設してほしいです。

勉強スペースが広い

勉強スペースを広くしてほしい。

各本棚の間がもう少し広く、ゆったり本を探せるようなスペースがあるといい。

テスト期間中、空き教室を開放してもらえないので勉強する場所がない。
ぜひとも座席数に余裕を。
オープンカフェのようなスペースがあれば話声を気にせずグループ学習もしやすい。

フリースペース(自習ブース)の充実した図書館であってほしいです。

もう少し光が入ってくる図書館がいい。

明るくて、静かで、きれいに整頓された図書館がいい。

各机に電気がついている。
爽やかで静かな図書館。

ソファーのようなものがあると素敵。

問１９　　白金キャンパス薬学部校舎建替計画に伴い白金図書館は新棟に移転予定です。 図書館の未来像として
「このような図書館があったらいいな」と思われる要望がありましたら、自由にご記入ください。
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防音の部屋。友達と勉強してわからないところを聞き合う場所。

勉強や読者に集中できるような設計にしてほしい。
トイレがきれいになってほしい
相模大野キャンバスの医学図書館のような机がよい

現在の校舎が古いせいもあるが、館内が少し古くさいと感じるので、新しい図書館は少しオシャ
レにして、利用する人、勉強する人が気分が高揚するようなものにして欲しい。

明るく開放的。
友達と資料を調べつつ、軽くおしゃべりもしながら勉強できたらいい。

綺麗であれば文句なし

今の白金図書館は、建物の奥に位置しているので、光が差し込まないため、暗い印象を受けま
す。
また、建物の入り口から遠く、試験前では開館前に長蛇の列ができ、競うように席を奪いあうの
が、とても不便だと感じています。
さらに、机が所狭しと並んでおり、自習スペースの個人と個人の間隔が狭いだめ、学習していて
も周りが気になってしまいます。
私は、今の図書館よりも、光の差す明るい、気軽に利用できるような広い図書館が良いと思い
ます。

広くて目の前のトイレがきれいで、すこししゃべりながら勉強できるような休憩室のようなスペー
スもあると嬉しいです。

勉強スペース以外の、本を読むソファなどがもっと増えると嬉しいです。

個別自習室の充実。

清潔感と明るさ

勉強スペースが本の場所とは別に多く確保されている。
本に近い部分だと資料を探しながら話す人たちがいるので。

キレイで明るい図書館

おっきな図書館

広くてきれいで、木の香りがする、勉強しやすい空間

もっと開放的で明るい雰囲気。(外の風景も少し見えるような)

各閲覧席に蛍光灯がついていたら、図書館自体の雰囲気も明るくなると思う。

今みたいに学習用の机と椅子以外にも座れる場所があると便利だと思います。

すたいりっしゅ

おしゃれ
トイレが綺麗
緑があって理想は中央図書館

トイレがきれいで数が多い

出入りのしやすい場所にしていただきたいです。

清潔感ある、各机、本棚間の通路の幅がしっかり取れている図書館

日光がもう少し入るといいと思う。

空気がきれい。東工大の図書館みたいな。

・本棚と閲覧用の机、机と机の間隔がもう少し離れて広々としていてほしい。
・閲覧用机、勉強机のほかに、リラックスしながら読めるようなスペース（ソファ等）が欲しい。
・本棚の横などにある一人用の椅子（現図書館にあるような）は、ちょっとだけ読みたい時などに
便利なので残しておいてほしい。

各棟から利用者が来館するので、アクセスに不便が生じないよう高くても３階くらいまでに設置し
て欲しいです。

自習目的の学生と、本来の図書館を必要とする学生・教職員のスペースは、分離した方がよい
ようにおもいます。

少人数の討論、勉強会が出来る個室を幾つかもうける。余裕があれば、少しくつろげるソファー
も幾つかあると良い。

わくわくする図書館

図書館所蔵の図書を閲覧しながらグループワークが出来る小部屋がいくつかあると良いと思
う。

図書館と同じフロアーにコーヒーなどが飲める喫茶スペースがあると良いと思います。

無理とは思いますが、もっと広いスペースでゆったりとリラックスできる施設にしてほしい。

飲食もできるスペースがある。
窓の外に緑（自然）がある。

もう少し広い図書館を
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建物の１階＋２階あるいは、２階＋３階を使った天井の高い空間での建設をお願いします。
大学の図書館の内容が、そのまま大学の質に影響しますので、建替の準備など大変とは存じ
ますが、よろしくお願いいたします。

図書館内にトイレがあること。
図書館内、もしくは、入口のそばに、飲み物の自販機があり、かつ、飲食可能な休憩する場所
があること。

勉強や資料閲覧を集中して行えるスペースと、自由に気軽に閲覧や検索が出来る開放的なス
ペースがあると良いと思います。

大学内の治安は、今後問題になると思います。図書館の中にもカメラを設置することが必要だと
思います。既に設置されていますか？

閲覧席をもっと増やしてほしい。学生が勉強できるスペースを確保してあげてください。

空間的にゆったりとした雰囲気

学習スペースの充実

広々としたデザイン性のある図書館。

階層構造（３階建てとか）のドーナツ型で中央が吹き抜けなっている（開放感）。
中央スペースには机、PC等を配置し、勉強スペースとする。
通路を大きく取り、各階にソファーやイス、小さな机をたくさん設置し、
見つけた資料をすぐに閲覧できるスペースとして使用する。
各階の一角は窓を大きく取り、窓際にカウンター机を配置する。
区切りをつけて、個人スペースとして利用できるようにする（閲覧、勉強等）。

中庭に面してカフェのようなコーナーがあると、落ち着いて思考ができそうな。

閲覧席以外に話ができる場所

数は少なくても良いので、個室かそれに準じた空間があると静かに勉強や閲覧ができて嬉しい
です。

ゆったりとしたソファ

東洋大の白山キャンパスの図書館は居心地がいいです。
一度見に行かれてはいかがでしょうか？

「狭い」印象の払拭。

マナーの問題がありますが、院内PHSが使用できると助かります

院内ＰＨＳが届くようにしてほしい。

館内にトイレがほしい

雰囲気が明るい図書館になって欲しいです。

やわらかいソファーなど、くつろげるスペースがあると良いかな。

・光の差し込む明るい図書館
・充分な閲覧（自習）席
・図書館員おすすめ書籍や新刊書籍紹介コーナー

学生さんが勉強するだけでなく、キャンパス内の職員が本を読みに気軽にたちよれるような、木
をつかったぬくもりある雰囲気と、いろんな人が出入りしても勉強に集中できるような空間が両
立できるような建物になると使いやすいです

今までの図書館よりももっと広く、そして自習机をもっとふやして欲しいです。蔵書ももっと見や
すく陳列していただけるとありがたいです。薬学に関係のない本（文庫本など）も沢山あるとうれ
しいです。

現在の図書館のような、落ち着いて勉強に利用できる図書館だと良い。
欲を言えば、文学作品をもう少し増やしてほしい。
新しい建物になるのも楽しみだが、現在の図書館のような、歴史の感じられる雰囲気を大切に
してほしい。

ゆったりとしたスペースの閲覧室が必要である。学部学生向けの教科書、参考書の充実をして
ほしい。

コピー機や、プリンターがあり、閲覧席も多く、いつでも開館している、といった勉強のしやすい
環境の図書館だとありがたいです。

パソコンや座席が多く、資料を探しながらレポートや勉強のできる、
学生のことを考えた図書館があったら嬉しいです。

相模原の医学図書館のように、グループ学習室や印刷機があると便利だと思います。

・2階分吹き抜けになっていたら開放感があって良いと思う。
・検索した本がどの本棚にあるかがマップ付で表示されたら便利だと思う。
・返却期限数日前に指定したアドレスにメールが届くシステムがあったら親切だと思う。



4

施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

リラックスをして雑誌、図書が読めるコーナーがあるといい。
コーヒー、飲料などを飲みながら、本が読めるブースがあるといい。
図書館に立ち寄って、文献を検索したり、オンラインジャーナルを打ち出したりできる設備が欲し
い。

PCと飲食可能なラウンジ型スペースを設けて欲しい。自習スペースとは階を隔てるなどして分
離したほうが望ましいと思います

・館内インターネット接続環境の充実
・座席数をもっと多くして欲しい

（できれば）
・学外からの電子ジャーナルの閲覧

飲食可能場所が欲しいです。

利用できる席数を多くしてほしいです。また飲み物の持ち込みを可にしてほしいです。

自習スペースの充実、PC設備の設置、一般図書の配置

各デスクでPCやプリンターを使えるようにする。電子ジャーナルに取扱いのない雑誌を図書館
に見やすく設置する　検索した本の場所がわかりやすいような配置にする　飲食できる休憩ス
ペースみたいなものを設けて欲しい　科学薬学のみだけでなくもっと他の文系分野の図書も設
置して欲しい　就職活動のノウハウや旅行だけでなく趣味などの本もおいて欲しい　　図書カー
ドやIDカードなどで入口の出入りを制御するなどしてセキュリティーを整えて欲しい　学外者も気
軽に入れてしますのでちょっと危険な気がする

飲食ができるスペースが近くにあるとよい。
パソコンの台数をふやしてほしい。
DVDなどを見れる環境がほしい。

ー　カフェラウンジと一体となった図書館があればいい。
ー　もっとジャンルを問わない書籍を寄贈で，つくってほしい。
ー　中庭がほしい。
ー　簡単なセミナールームを併設してほしい
ー　北里資料館と一体化してほしい
ー　東京都市大学世田谷キャンパスの図書館は面白い
ー　展示ブースを設けて欲しい

図書館の机に、ネット接続可能な端子をつけてほしいです。

机は、個人ベースのものを増やしてほしいです。

図書館の近くに、一息つけるようなラウンジを設けて、自販機を設置してほしいです。（図書館の
中は乾燥していて、のどがひどく渇いてしまうことがあるので）

相模原キャンパスのように文芸書、単行本等も充実している環境がいいです。

一般図書も充実

すべての本がデータベース化されていたら便利だと思う。

専門書のみでなく、小説や雑誌など幅広いジャンルの本を揃えた方が利用客が増え、充実する
と思う。

科学雑誌だけでなく、一般の雑誌がある。

専門書だけでなく，一般の本も置いてほしい．

相模原みたいに文学の本が欲しい
特に東野圭吾

学ぶ系の本や雑誌ばかりなので、もう少し娯楽系の雑誌や勉強の合間の息抜きに読みたくなる
様なエンターテイメント的な本があると嬉しいなと思います。

スポーツ雑誌の取り扱いを増やして欲しい

経済系などの雑誌の閲覧、映像、音楽の貸出など。

医学書、雑誌等の充実

専門図書以外にも、文学など一般図書も充実するとありがたいです。

専門分野の図書の充実だけでなく、一般的な文庫本などの貸し出しも開始して頂けると嬉しい
です。

所蔵書の電子化

オンラインジャーナルの充実をお願いします
現行の状態では大変不便です
せめてnature姉妹紙およびnature reviews ̃̃はonline後すぐに読めるといいのですが。
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閲覧可能なジャーナル（過去のもの）については、少なくとも現状は維持して欲しい（拡大できる
のであれば、現在本館地下書庫保管の図書（一部でも可）も閲覧可能にして欲しい）。

製本化された古い雑誌を電子化して，閲覧しやすいようにして頂けたらありがたいです。

古い文献のPDF資料を作り、いつでも入手可能なシステム。

オンラインジャーナルの種類がもう少し増えるといいなあと思います。

ほとんどの書籍が電子上で閲覧可能な図書館

電子ジャーナルの更なる充実化を切に希望。

看護に関する書籍を置いてください。

映像が見られる設備があると良いと思う

電子ジャーナルがもっと増えるとうれしいです。

あらゆる図書や雑誌が閲覧出来ること

各座席で持参PCを使えるようにして欲しい。電子書籍をもっと積極的に導入して、必要ならば館
内限定で良いので学生に貸して欲しい。

1. 外部文献依頼の項目に複写ではなくPDF化したファイルでの対応をお願いしたい。
2. 上記と似た内容ではあるが、所蔵図書を複写する場合、コピー機にPDF化機能を利用できる
ようにすれば、コピーカードは必要なくなる。PDF化したものはUSBメモリーなどで利用者が持っ
て行けば紙代節約、省エネルギーに貢献できる。

資料、蔵書検索、予約、オンラインジャーナルなどオンラインの資料が充実している。

できるだけ多くの種類の文献が、電子ジャーナルとしてすぐに閲覧できることと、職員に限り、自
宅でも電子ジャーナルを使用できること。

文献検索機能の充実
どのような雑誌、単行本でもオンラインで閲覧できること。

利用者にとって使いやすく、分からない事に対して丁寧に対応してくれる司書さんのいる図書
館。
専門書だけでなく教養一般の書もあって良い．
何年間一回も利用されない、閲覧されない書籍の整理。

各自が持ってるスマホやpcを、積極的に検索や文献保存に使える。館内wifiがあり、各種サービ
スと連動。

文献検索、所蔵検索専用のPCだけでなく、自由にインターネットやWordなどを使用できるPCの
設置。
タダコピ、もしくはコピーカード式ではないコピー機の設置。

自習机でパソコンが自由にできるように1つ1つの机にコンセントの電源があり、無線LANのある
図書館があったらよいなと思います。

現在のように、個人のパソコンを使えるようにコンセントとLANの通っている席がほしい。

図書館内のみの、調べもの用のipad,surface,などの貸し出しをしてくれる。

貸し出し図書の返却期限をうっかり忘れてしまうことがあるので、可能なら希望者には返却日を
通知するメールを送るなどのシステムがあればいいと思う。
学生が利用できる文献閲覧用の端末を充実させてほしい。電子ジャーナル等利用したいものも
多いが、現状一台だけ（だと思います）なので、ほかの利用者を気にして、じっくり端末で文献を
読むことができない。

自習机でパソコンが自由にできるように1つ1つの机にコンセントの電源があり、無線LANのある
図書館があったらよいなと思います。

PCを設置して利用できるようにしてほしい！そのスペースだけ、小さな声で話せると良い！

データで借りれる図書館
キャンパス内のサーバー経由すれば、自由に見れるシステムとか

インターネット接続端末の充実、電子ジャーナルの印刷設備

全デスクにインターネット端末接続可能へ。
またはワイアレスネットワークの充実。

(1) これまであまり考えずとも目的資料へ向かう事ができたが、書架配置が変わるため慣れる
のに時間がかかりそう。蔵書検索結果と館内配置図がリンクしていると便利かもしれない。
(2) 新規購入雑誌・書籍等について、キーワード設定に基づくメールでの自動通知(あるいは月1
回程度のニュースメール)があると便利かもしれない。

全てのデスクでPC利用可能
Web接続可能

文献の取り寄せを依頼する際に、文献リストのままで良いようにして頂けると幸いです。
文献をスキャンなどして（PDFファイルなど）メールでお送り頂けると幸いです。

相互貸借の文献入手に関して，現状では時間も料金もかかるので，リアルタイムに入手でき，
かつ無料のシステムを希望します．
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施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

文献検索と文献の入手が主な利用目的です。地下書架の構造等最新のものがありましたらご
検討ください。

電子書籍をWeb経由で貸出

北本と白金の間での書物運送だけでなく、相模原と北本のそういったやりとりを中継できる図書
館を希望します。職業柄、相模原のキャンパスのみで取り扱う文献・雑誌などが必要になること
もあり、それらが北本キャンパスには届かないことが気になっています。
より幅広く、奥の深い医療・医学関連の情報を得るためにも、是非お願いしたい。
また、自宅などからでも各種セキュリティを備えた上でログインできるホームページがあると便利
だと思います。貸し借りの受け渡し場所は各施設毎に異なっても良いと思いますが、自宅など
から蔵書検索・文献請求などが出来ると助かります。

ペットボトルの飲み物を持ち込みにしてほしいです。

24時間利用可能

北本キャンパスでの利用が活発になるような、貸し出しの電子申請。

北里柴三郎ゆかりの地として、図書館内に北里柴三郎にまつわるコーナーを設置して、一般に
も閲覧できたら・・・と思う。

北里関係者と共に、白金地区一般の方々も利用しやすいような図書館であればと思います。

　北里大学白金図書館以外をあまり利用したことがないので、すぐには思い浮かびませんが、
他の図書館でやっていて白金図書館でやっていないサービスや施設があればお教え頂ければ
と思います。

特にありませんが、北本地区との連携をより一層強化して頂けると嬉しいです。
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施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

もう少し学習机の数が多ければより多くの学生が勉強に打ち込めるので、机を増やして欲しい
です。
携帯の電波が入らないところがあるので改善してほしいです。

図書館がもっと広くなるといいです！

勉強スペースがもっと多くとれたらいいと思います。

空調が効きすぎて寒い時があるので、設定温度を控えめにしていただけると幸いです。

自習スペースの席によって、空調の風が直接あたるところがあるので、空調設備を改善してほ
しい。

試験前になると席数が足らないことがありますので、席の数を多くしていただけると助かります。
棚の間の空間を広くしてほしい（建て替え後でも可）。
先客がいると探すことが出来ない。

ー�あかるい図書館をつくってほしい。

上記と矛盾するかもしれませんが、衝立で仕切られた机は、外部雑音を遮断でき集中できるの
で助かります。現在こういうコーナーがあると思いますが、残してほしいと思います。

ビデオ鑑賞コーナーがあったりするといいです。

暑い
本の棚がわかりづらい

他大出身。他大学の図書館に比べて、営業時間が短い、蔵書が少ない。自習の場として不便は
ないが、研究用途ではもの足りない。
座席数も、可能なら大幅に増やして欲しい。混んでるから利用できない、という経験は生まれて
初めて。
学内コピーがここにしかないということは不便。図書館は過去問コピーの場ではない。

新書や科学系以外の分野の本も蔵書して欲しい。幅広い教養を得られる場であって欲しい

医療以外の本を充実させてほしい
今話題の推理小説とか新書とか…
コアカリや国家試験対策本を、貸出可能なものと貸出禁止のものの2セット用意してほしいで
す。

普通の小説などもおいてほしいです

不思議なことに何故だか若干使いにくい印象があります。

勉強するのにあまりよいとはいえない本はおかないでほしい。たくさんあって、一つ調べたいこと
あってもどれをよむべきかわからない。

出来ればもう少し現代小説のような本も置くようにしてほしい

文系分野（哲学など）の資料も置いてほしい。
医学書の蔵書を増やしてほしいです。

電子ジャーナルの充実

よく貸し出しされる文献で、本館地下に所蔵されているものは図書館地下に移動できないでしょ
うか？その度に取りに行って頂くのも申し訳ないです。

これからはさらに電子化された論文等が必要になるかと思います。
電子ジャーナルを一層充実していただけるとありがたいです。
図書館に蔵書している古い雑誌に関してもWeb上で取得できるようにしてもらいたい。

電子ジャーナルの充実
新たな書籍を購入の頻度、学生・教員へのリクエストの頻度を増やして欲しい。
電子ジャーナルの充実。

白金図書館の利用実績が無いので、あくまで一般論ですが、蔵書が豊富、無ければ他の図書
館との連携が充実していれば便利かと思います。

著作権の問題があるかもしれないが、極めて古い雑誌などはPDF化しておけば雑誌書庫の延
べ面積を有効に利用できる。

電子ジャーナルの種類を見直して欲しいです。

問20��図書館に対するご意見・ご要望を自由にご記入ください。
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施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

オンラインジャーナルの充実化をお願いしたいです。現在でもかなり充実していると思うのであ
まり無理は言えませんが。ハードカバーの本も、新しいものを入れてくださっているのでよく利用
しています。
英文、和文ともたくさんの文献の全文をダウンロードできるようにしてほしい。多ければ多いほど
よいと思います
健康に関する一般雑誌などの充実

白金地区で紙媒体・オンラインいずれもアメリカの主要な精神科の雑誌が読めなくて困っていま
す。

自宅やモバイルから文献や検索サービス、up to dateを閲覧できるようにしてほしい（たとえば
診察中にipadで文献やup to dateを見たいときが多いができない）

KMC病院からの文献依頼時に、複数の文献を依頼した際に、どのくらいの日数で届くのかわか
ると助かります。(文献により数日できたり、数週間かかることあり)。早く届いたものだけ、先に郵
送していただくなどは可能でしょうか？
また、急ぎの文献に関しては、FAXサービスをしていただけると助かります。
電子ジャーナルでは見られない文献も多く、もっと閲覧できるようにしていただきたいです。白金
まで北本から行くのは遠い・・・北本の図書館が充実していればよいのですが、なかなか難しい
ようですので・・・

検索システム（私はPUBMEDと医中誌WEBを利用）、電子ジャーナルなどで、多くの文献がすぐ
に手に入るので、満足です。
いつも、大変お世話になっております。
いろいろ情報も教えて頂いており、助かっております。
今後は、電子ジャーナルの数を充実して頂けると、さらに助かります。
今後ともよろしくお願いいたします。

土曜日の開館時間が短い

コピー機はコピーカードを使うのではなく現金で扱えるものに変えて欲しいです。

図書館のある棟以外の各棟にも、本の返却ボックスや文献配達ボックスを設置して頂けるとあ
りがたいです。

開館が8：00だと良いと思います．
大学に早くついてしまったときに図書館で勉強できると良いと思います．

朝9時からではなく、もう少し早くから図書館が開いていたら、自習や調べ物ができると思うの
で、平日の開館時間が早かったらいいと思います。

コピーを、現金でも使用可能にしてほしい。

現6年より、来春卒業までにパソコンの配備、貸し出し等を求めます。

平日、授業が始まる前や放課後に利用したいと思っています。
開館時間をもっと長くして欲しいのですが、利用希望人数に見合わなきゃ延長されないと思って
います。
利用希望時間の統計を取ったりすると、もっと効率的になるのではないかと思うので、よろしくお
願いします。

コピーは、コピーカードだけでなく現金も取り扱ってくれたらいいのに、と思います。

卒業生や元職員などは、どのように利用できるのでしょうか。これらの人も現職員と同じように利
用できる環境を整えてください。卒業生に対するサービスは必要です。

定期試験前などは夜遅くまで開館するような試みがあってもよいのではないでしょうか？

定期便で返却出来ると便利だと思う

長期休暇中は利用する学部学生が減るが、大学院生は休みに関係なく研究を継続している。
長期休暇中の開館時間をもう少し長くして欲しい。

大学の外（自宅）から、データベース等をアクセスできること（ユーザー認証をどうするかが問題
ですが）。
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施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

卒業生も、図書館の本を借りることができたり、学内でデータベースの利用ができたらいいと思
います。
（現在の時点でそのような機能があったらすみません）
�「図書館で出来ること」の全体像を理解するために、概略を説明した小冊子のようなものを作成
して欲しい。例えば、それぞれの文献検索システムの違いなどを比較して知りたいので。

貸し出し図書の返却日を忘れることが時々あるので、返却日の少し前（例えば3日前）にメール
でも良いので知らせて頂けるサービスがあると有り難いです。

開館日の拡大についてぜひご検討お願いします（特に土曜日や清掃日について）

赴任して間もないためまだ利用したことが無い。新任者へのオリエンテーションがあると良い。

すでに可能なのかもしれませんが、自宅からWEBで電子ジャーナルが利用できると良い

利用方法の説明。

いつも外部文献などでお世話になっています。
外部文献依頼の際、毎回メールアドレスや所属などを入力するのが手間です。
共通部分は1回だけの入力で、まとめて文献を依頼する使用にできないでしょうか。

外部の文献を取り寄せるとき、今の時代コピーではなくメールやPDFですぐにもらいたいです。

ジャーナルが図書館内にあるのか、電子ジャーナルで手に入るのか、といった情報の収集がうま
くできず、いつも混乱する。

北里大内の他の図書館たとえば医学部図書館のコピーカードと共通化して欲しい�北里内の他
の図書館にある本をもっと気軽に早く取り寄せてもらいたい�病院の夜勤時にも利用できるような
時間にして欲しい

白金図書館に所蔵されている雑誌が何年何巻から何年何巻まで所蔵されているかHPで検索出
来ると有り難いです。

利用方法がわからない。HPがあることも今日知った。
入職時オリエンテーションや職員用HP等で紹介すると良いのではないかと思う。

看護研究等で文献を探すことが苦手です。文献の探し方や文献の紹介などメールでの質問回
答などがあったらいいと思います。

利用時間を延ばしてほしい。

パソコンで貸出延長や予約確認ができるのは便利。
コピー機の使用方法をコピーカードではなく、現金でもできるようにしてほしい。

ときおり司書の方々の私語が気になることがあります。

テスト期間に限ったことなのですが、荷物を置いて長時間の席取りをする学生がいるので注意
してほしいです

白金図書館はとても居心地が良く、頻繁に使わせていただいています。これからも利用していき
たいです。

図書館独特の静謐な環境は自学自習に最適であり、また高価で大型の専門書を自由に閲覧で
きる点は学部生にとって大変大きな利点となっています。

いつもご丁寧にありがとうございます。

教科書が貸出できるのが嬉しいです。

学習しやすい環境で良い

自習をしているとき、友達同士で隣に座っている人の話し声がうるさい。
試験前は特に、普段図書館を利用しない人がたくさん図書館を利用し、話し声がうるさい、ケー
タイのバイブレーションを鳴らすなど、マナーが悪いので、注意してほしいです。
司書の人の話し声がうるさい

喋り声が目立つときは従業員に注意していただきたい。

図書館の運営いつもありがとうございます。

いつも図書館の運営ありがとうございます。
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施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

最近、カウンターの司書さんがうるさいです。仕事上の話をしているのかもしれませんが、もう少
し静かに話してほしいです。あと、奥に座っている司書さんは貸出などの対応はしなくていいの
ですか？いつも同じ人が対応してくれていて、奥の方は対応してくれません。でも一人しかいな
いときは貸出をしているので、気づいたときは対応してください。話かけるまで無視されているよ
うで感じが悪いです。改善をよろしくお願いします。

コピー機の使い方がわからない時に声をかけましたが無視されました。
目をそらしていましたが気づいていたと思います。
何をしているのかとみましたが、パソコン画面をただじっとみているだけでした。

使書の話し声がうるさい。
肩をもみ合っているのをみてひいた。

試験が近くなると、友達同士で相談したりおしゃべりしたりしてうるさい生徒が増えます。きちん
と注意してもらいたいです。よろしくお願いします。

現在は勉強するために利用してます。いつもキレイで静かな空間を提供していただきありがとう
ございます。

お茶だけは飲みたい。

テスト週間はうるさいのが気になります

図書館内で働いている人の声が大きい。
事務的なことなので多少は良いがある程度は。。。

とても過ごしやすいです。
いつもありがとうございます。

いつも図書館員の方々が良い環境を作ってくださるので、大変気持ちよく利用させて頂いていま
す。

雑誌貸し出しやOnline Journal以外にも、研究業績のとりまとめなどで、お世話になっていま
す。とても感謝しています。

いつもありがとうございます

現状でもかなり満足しております。
いつも有り難うございます。

いつも遅くまでご苦労様です。

いつも親切に対応してくださり感謝しております。

よく利用しておりますが、館員の人間性、モラルの低さが目に余ります。
個人名の明記は避けますが、先日、年配の館員が若手館員へ不快な言動をされているのを目
にしました。
幸い若手館員はその言動に気づかずその場を離れましたが、日常から繰り返されていると想像
に難くないものでした。
利用者はちゃんとみています。
同じ職員として恥ずかしくない行動をお願いいたします。
カウンターにいる図書館の人の笑い声やふざけている姿が資料を見ている時に気が散る。

全体的に静かに使用していると思いますが、たまに学生さんで教科書等重いものが入ったバッ
グをドンと机に置く人がいます。
静かな場所なので、特に気になります。
私語だけでなく、物音を立てない様に注意喚起をして頂けると助かります。
今後より良い図書館になっていくことを願っております。

図書館員の方々の親切な対応に関して御礼申し上げます。

いつも快適に利用させていただいています。ありがとうございます。

試験期間中などに友人と連れ立ってコピーに来る学生の集団が騒がしいので何とかしてほしい，
と思うことがあります．図書館は私語を慎む場所であることを徹底して教育するか，または，コピー
コーナーを隔離するかの対策をしてほしいです．

いつも親切に対応して頂いています。これからもよろしくお願いします。

いつもありがとうございます。
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施設・設備・環境面での意見・要望

資料面（図書、雑誌、電子書籍、電子ジャーナル、資料の電子化）の意見・要望

図書館利用者サービスの内容に関する意見・要望

その他の意見・要望

北本キャンパス在住のため、なかなか白金図書館を利用する機会がなく、他の方法で済ませて
いたが、これを契機に図書館ホームページを活用してみようかと思います。
今まで利用したことがなかったので、ぜひ今後足を運んでみたいと思います。

特にありません。
いつもお世話になっております。

私は主に漢方関連の本を探しにいきますが、いろいろそろっていて助かります。
ありがとうございます。


